

7 bonnes raisons de ne pas créer sa startup seul

Pourquoi être solo-entrepreneur est si difficile ? Quel est l'intérêt de trouver un bon cofondateur ? Pour quelles raisons devrait-on ne pas entreprendre seul ? Jonathan Levitre, fondateur de l'application MyTwist, revient dans un post Medium sur la fermeture de sa startup. Un échec qu'il attribue en grande partie au fait de s'être lancé seul dans l'aventure entrepreneuriale.

Temps de lecture : minute

1 août 2016

Article écrit par Jonathan Levitre